

野の芝ニュース No.52



発行：2022年9月 大阪府立堺支援学校 同窓会
〒590-0803 堺市堺区東上野芝町 1-71
Tel072-241-0288 Fax072-241-6140

「ごあいさつ」

教 頭 西 山 三 穂 子



今年度から新たに高等部の教頭となりました西山三穂子と申します。堺支援は平成27年度からお世話になり、今年で8年目となりました。堺は歴史と文化の街であり、また伝統ある堺支援で引き続き働くことができ大変うれしく思っております。

私事になりますが、私は今でも高校や大学の同級生と連絡を取り、一緒に遊びに行ったりおしゃべりをしたりと交流が続いています。仕事場での同僚や先輩方との出会いも素晴らしいのですが、学生時代に同じ時代の空気を吸い、共に笑った友人の存在はとても貴重で、人生に彩りを添える大切な財産と思っています。

皆様も本校の同窓会を通じて旧交をあたため、また、同じ学び舎で過ごした先輩、後輩と交流し豊かな人生につなげてほしいと思います。

子どもたちが良き友に出会い充実した学校生活を送ることができるよう尽力してまいります。どうぞよろしくお願い致します。



「第56期・57期生 成人を祝う会」の報告

4月24日（日曜日）の午前中に56期生、午後には57期生の「成人を祝う会」を無事行うことができました。特に56期生にとっては1年以上遅れての開催となりました。また感染症対策のため例年とは違って、体育館で1時間程度の時間、間隔をあけて座るなど多くの制約はありましたが、スーツや晴れ着を着て参加した卒業生もおり、華やかな雰囲気となりました。

会は、まず同窓会長のYさんと准校長の三宅先生からお祝いの言葉をいただいたあと、在学中の思い出の映像を鑑賞し、最後に一人ずつ、近況の報告をしました。それぞれが元気に日々を過ごしていることがわかりました。最後に写真撮影をし、お祝いのお菓子を渡して解散となりました。参加された皆さんの思い出に残る会となれば幸いです。なお、56期生は16名、57期生は17名の同窓生の参加がありました。

「成人を祝う会」の感想

Y・R（57期）

4月24日（日）に、成人を祝う会に出席しました。友達や先生方に2年ぶりに会えて嬉しかったです。でも会えなかった友達や先生方もいたので少し残念でした。コロナで延期になったけど中止にならなくてよかったです。

卒業してから皆さんに会えるのは同窓生の集いや秋祭りぐらいしかないと思うので、いい思い出づくりをしていけたらいいなあと思います。

早くコロナが終息して同窓生の集いなどが開催されて皆に会える日が来るのを楽しみにしています。

T・D（57期）

～成人になって・・・～

新成人おめでとうございます。

卒業式以来お友達と会えて、うれしかったです。みんな思ってるより大人びていたなあと思いました。でも、話をすると高校生に戻った感じです。

先生方にも会えてうれしかったです。これからもみんな元気でがんばろうね。

N・K（57期）

成人の集いで、久しぶりに同級生や先生方と会えました。中学部卒業以来、5年ぶりの再会でした。最初は恥ずかしい気持ちもありましたが、やはり嬉しかったです。

給食室の前では、給食の先生とお喋りしたことを思い出し、室内プールの前では、雨の日のプール授業が嫌いで泣いたこと、体育館の入り口では、先生におんぶしてもらいながら、始業式に参加したこと、ご褒美を楽しみに漢字の練習や算数をしたことなど、いろいろなことを思い出しました。大切に育ててもらった学校生活だったなと温かい気持ちになりました。コロナ感染症もある中で、成人の集いを開催してくださった先生方、ほんとうにありがとうございました。



「令和4年（2022年）度同窓会総会」報告

6月12日13:00より同窓会館にて令和4年度（2022年度）の総会が行われました。

はじめに同窓会会長のYさんと堺支援学校校長の西浦先生よりあいさつをいただきました。その後、来賓の方々（三宅准校長先生、橋本教頭先生・西山教頭先生・黒田事務部長）からご挨拶をいただきました。

議事では2021年度の活動報告、および会計報告・会計監査報告が提案され、承認されました。次に今年度役員となるメンバーを、会長のYさんが代表して紹介しました。本来今年度は役員改選の年になりますが、この2年間ほとんど活動ができなかったこともあり、前年度の役員がそのまま残ることになりました。最後に2022年度の活動方針と予算案が提案され、承認されました。当日の同窓生出席者は19名（役員含む）で、滞りなく議事を進行することができました。

尚、別紙にて本年度の役員・顧問一覧と活動内容を示していますのでご覧ください



「第1回同窓生の集い」の報告

6月12日14:00より体育館にて2022年度第1回同窓生の集いを行いました。今年度は、昨年度計画しながら中止になった「クラッシュ」のコンサートを行うことにしました。3年ぶりの集いの開催で、うまくいくか心配でした。しかし、始まってみるとフレンドリーなお話とすてきな歌声で、あっという間に時間がたっていました。今回は「ツヨシさん」のトークと歌から始まり、次に一緒にライブ活動をしているフラップのユカさんが、加わって2人で素敵な歌を歌っていただき、さらに本校卒業生のK・Tさんもドラムで加わって、3人での演奏となりました。

演奏が終了した後は参加した同窓生のみんなと快く写真撮影に応じていただき、アンケートでも「また来て欲しい」という声がたくさん寄せられました。

当日は来賓の方も総会に引き続きご出席いただき、また多くの先生方にはお手伝いをいただきました。中には転勤・退職された教員もおられ、一緒に楽しいひと時を過ごすことができました。なお当日の参加者は同窓生65名、付き添い者や応援の先生方を入れると120名ほどになりました。

「同窓生の集い」を終えて

会 計 T・A

6月12日(日)14時から、本校体育館で同窓生の集いを開催し、今回も「クラッシュ」さんのライブをしました。新型コロナウイルスの感染対策を行いながらの開催になり、声を出して盛り上げることはできず、手拍子による盛り上げになりました。曲によっては前に出てダンスをする方もいて大変盛り上がりました。卒業して、なかなか会えない方とも会える機会なので、開催できたことをとても嬉しく思います。

最後になりますが、同窓会活動にご協力いただいた、教職員の方々、PTAの方々、誠にありがとうございました。

今後とも同窓会活動にご協力いただきますよう、よろしく申し上げます。



第2回 同窓生の集いのご案内

この夏は、新型コロナウイルス感染症の急激な広がりによる感染対策の一方で、酷暑となり熱中症対策も迫られる厳しい夏となっていますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？

今年度は、3年ぶりに集合による「同窓生の集い」を企画しました。どうか、感染症の流行がおさまり、天候も落ち着いて、皆様に会えることを祈っています。

なお、その日は12時からグラウンドで福祉秋祭りを開催しています。

集いの後は秋祭りにも参加していただくと嬉しいです。

日時：10月22日（土）12時30分～13時30分

内容：「まるたせんせ」によるギターを使った歌遊び、マジック、紙芝居など

「まるたせんせ」について

本名：五島 丸太（ごとう まるた）

堺市立百舌鳥支援学校で30年間教員をして退職。その後は「ボランティア まるたせんせ」として、幼稚園・子ども会・児童ディ・作業所・老人ホームと様々なところでライブをしています。



場所：本校体育館

※参加される方は、同封のハガキにて10月7日（金）までにお申し込みください。

同窓会行事の中止の条件について

①午前10時現在、泉州地域または大阪府下全域に特別警戒警報あるいは、暴風警報が発令されている場合。※大雨、洪水警報の場合は実施します。

②午前10時現在、地震や大雪等の自然災害によって交通機関（JR阪和線）が途絶している場合。

③その他、緊急に中止せざるを得ない事態が生じた場合。

※ご近所で危険な箇所がある場合や道中に危険が予想される場合等は参加をお控えください。

中止の場合は、本校ホームページ緊急連絡用ブログ（下記のアドレスを参照）に掲載します。

<https://www.osaka-c.ed.jp/blog/sakai-y/kinkyu/index.html>

※悪天候（雨天など）のため「福祉秋祭り」が中止となっても、「同窓生の集い」は実施される

場合がありますので、ご注意ください。